

# 19 国際ロータリー第2820地区 古河ロータリークラブ週報



2021-2022 坪野 潔年度 クラブテーマ  
「社会や・地域に貢献し・  
クラブライフを楽しもう」



雪の結晶を観察する古河藩主土井利位(模型)

2021-2022年度  
国際ロータリー会長  
シェカール・メータ



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



2021-2022年度  
国際ロータリー第2820地区  
新井 和雄 ガバナー



地区スローガン

“Think Globally, Act Locally”  
地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう

- 設立：1966年(昭和41年)7月7日  
RI加盟承認 1966年8月30日(754番)  
スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ  
初代会長 井上 延太郎、幹事 岩崎 清
- 事務所：〒329-0111 野木町丸林550-6 町田 晴彦  
TEL: (0280) 55-0271 FAX: (0280) 56-0091  
e-mail: info@tohokutochi.com
- 例会場：〒306-0023 古河市本町1-3-9  
常陽銀行 古河支店 3階  
TEL: (0280) 32-3131 (代表)  
〈臨時例会場〉ザ・カナルハウス
- 例会日：毎週金曜日(第5金曜日は無し)
- 会長：坪野 潔(56代)
- 幹事：町田 晴彦
- 会員数：正会員53名
- 発行：雑誌・会報委員会 前田 美代子 委員長  
e-mail: maeda-miyoko@eagle.ocn.ne.jp
- 公式HP：https://koga-rotary.org/

## 第2654回例会 2022年4月10日(日)

### 本日の例会プログラム

- 〈移動例会〉  
IM記念事業 利根川河川敷クリーン作戦

### 次回の例会プログラム 4月 15日(金)

- 卓話「母子健康のサポートについて考える」  
卓話者 小山 仁美 君

# 第2653回 「月初めのお祝い」

## 司会・進行



栗原 清  
パスト会長

## ソング



ソングリーダー  
福富 浩志 君

## 演奏題目

国家『君が代』  
ロータリーソング  
『我らの生業』

## 米山奨学生カウンセラーからのご報告



米山奨学生カウンセラー  
田村 武敏 君

皆様こんにちは。本日米山奨学生のダヴィシャさんが「私のふるさと」と題して卓話を行う予定でしたが、先日急遽就職が決まりご連絡がありご本人もとても喜んでおりました。

本日から研修が始まるということで急遽本日の卓話ができなくなりました。コロナ禍で古河ロータリークラブのイベントがことごとく中止となり、皆さんとコミュニケーションをとる機会が少なく、非常に残念でした。そして最後までこのような形で終えることは非常に残念ではあります。しかしながらダヴィシャさんは地区の清掃活動やそれ以外のイベント等開催されたものには積極的に参加をしていただき、この1年間ロータリークラブの活動ができたこと本人も喜んでおりました。皆様にもくれぐれもお礼をお伝えいただきたいとご連絡がありましたので、ご報告をさせていただきます。本当にありがとうございました。

## 月初めのお祝い



◆**在籍祝い**  
出席委員会  
熊木 善一 委員長



### 〈在籍祝い〉

- 飯田 敏行 様 (22年)
- 塚田 晴夫 様 (18年)
- 針谷 力 様 (18年)
- 小山 仁美 様 (4年)



◆**誕生日・結婚祝い**  
親睦活動・家族委員会  
相良 登 委員長  
親睦活動・家族委員会より4月度月初めのお祝いをさせていただきます。最初に4月誕生日の皆様です。

### 〈誕生日祝い〉

- 関口 哲勇 様 (4月11日生まれ)
  - 野村 利夫 様 (4月13日生まれ)
  - 青木 滋延 様 (4月1日生まれ)
  - 岩田 潤一 様 (4月12日生まれ)
- 4名の皆様お誕生日おめでとうございます。

続きまして、結婚記念日のお祝いです。

### 〈結婚祝い〉

- 野澤 豊輔 様・洋子様 (4月25日)
  - 間下 保 様・美紀様 (4月22日)
  - 森田 一雄 様・純子様 (4月14日)
  - 阿久津 理 様・孝子様 (4月3日)
  - 浜野 雅之 様・雅美様 (4月23日)
- 5組のご夫婦結婚記念日おめでとうございます。



## 乾 杯



遠藤 源一郎 パスト会長

皆様こんにちは。最近ほとんどがコロナのニュースばかりです。蔓延防止法も解除されましたがまだまだ茨城県、そしてこの古河市も感染者が多いので会員の皆様も十分に感染対策をして気をつけていただきたいと思います。また4月10日野村利夫ガバナー補佐のもと、利根川河川敷クリーン作戦が行われますので多くの会員の皆様にご参加をいただけますようお願いいたします。では本日もよろしくお祝いを受けた方、会員の皆様のご健勝をお祈りして乾杯をしたいと思います。乾杯!

## 委員会報告

会員数	53名
出席者数	45名
欠席者数	8名
内欠席免除者数	2名
事前連絡者	5名
出席率	<b>98.11%</b>

出席委員会  
熊木 善一 委員長

### 親睦活動・家族委員会 相良 登 委員長

親睦活動・家族委員会より、4月7日(木)の親睦ゴルフコンペのご案内です。今のところ6組24名の方の参加をいただいております。まだ空きがございますので都合のつく方は、参加ご協力よろしくお願いします。

また、第3回目のコンペを6月9日(木)桃里カントリー倶楽部で予定しております。今回参加できなかった方、新たにゴルフを始めようと思われている方、これから気候も良くなりますので、是非ともご参加ください。詳細は後日改めてご案内させていただきます。

## ニコニコBOX (敬称略)



阿久津 理  
副幹事・会計

- 坪野 潔 本日も短縮で例会を開催します。月初めのお祝いの方おめでとうございます。
- 関口 哲勇 誕生日祝いをいただきます。
- 蓮見 公男 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 大和田五郎 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 野澤 豊輔 結婚祝いをいただきます。在籍・結婚・誕生日の皆様おめでとうございます。
- 遠藤源一郎 乾杯の挨拶をさせていただきます。
- 野村 利夫 誕生日祝いをいただきます。第4分区クラブ旗争奪古河花桃まつり学童野球大会閉会式出席しました。決勝はオール筑波対オール水海道3対0でオール水海道が優勝しました。
- 飯田 敏行 在籍祝いをいただきます。
- 栗原 清 もろもろのお祝いの皆様おめでとうございます。
- 間下 保 結婚祝いをいただきます。
- 野村 久男 もろもろのお祝いの皆様おめでとうございます。
- 塚田 晴夫 在籍祝いをいただきます。
- 青木 滋延 誕生日祝いをいただきます。
- 関 義明 ダヴィンチャさん卓話楽しみにしています。
- 谷村 則幸 結婚祝いをいただきます。
- 森田 一雄 結婚祝いをいただきます。
- 遠藤 誠 お久しぶりです。
- 阿久津 理 結婚祝いをいただきます。
- 町田 晴彦 あと二カ月よろしくお願いいいたします。
- 岩田 潤一 誕生日祝いをいただきます。
- 濱中 忍 お久しぶりです。
- 岩崎 聖一 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 若松 理 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 秋葉 和敬 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 小野寺信次 ダヴィンチャさん卓話楽しみにしています。
- 山浦 博 久しぶりの例会です。
- 浜野 雅之 結婚祝いをいただきます。
- 田村 武敏 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 宮内 則雄 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 熊木 善一 4月お祝いを受けられる皆様おめでとうございます。
- 相良 登 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 五十嵐 順 月初めのお祝いの皆様おめでとうございます。
- 立岡 喜一 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 斉藤百合子 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 早川 宏 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 鈴木 敏雄 月初めのお祝いの皆さんおめでとうございます。

- 篠崎 清忠 ダヴィンチャさん卓話楽しみにしています。
- 福富 浩志 月初めのお祝いおめでとうございます。
- 井上 勉 月初めのお祝いおめでとうございます。

	投入件数	合計金額
本日	39件	114,000円
累積	615件	1,719,000円

## 幹事報告



町田 晴彦 幹事

- 1) 次回、4月10日(日)は、移動例会です。  
第2820地区第4分区IM記念事業の境町利根川河川敷清掃(移動例会)について

- ◎日 時 2022年4月10日(日曜日)
- 登録開始 9:30  
開会セレモニー 9:50  
清掃開始 10:10  
終了解散 11:30
- ◎開催場所 境町 利根川河川敷 高瀬舟境川 (地図参照)
- ◎内 容 「地球環境保全」を踏まえ意識啓発活動としての利根川河川敷清掃
1. ビニール袋、軍手、トンゴ200本、ドリンクはIM実行委員会で用意します。
  2. 昼食の用意はありません。
  3. トイレの設備はありません。
  4. 駐車場は、清掃付近の河川敷にあります(地図参照)
  5. 参加者は、大洗海岸清掃で配布したTシャツをご着用ください。
  6. 少雨決行、雨天中止です。中止の場合は、前日に参加者にお知らせします。
- 2) 4月の第三例会は、4月15日(金)に12時30分よりカナルハウスで行います。4月は、母子の健康月間でもありますので、小山仁美会員の卓話で、「母子健康のサポートについて考える」です。
- 3) 本日用行われました理事会で、5月のプログラムが承認されました。詳細は、週報、ホームページを御覧ください。
- 4) 「第2回地区職業奉仕セミナー」が5月29日(日)にホテル日航つくばにて行われます。対象が会長、幹事、社会奉仕委員長を始めとする各委員長および入会6年未満の方々とあります。出欠を取りますので、ぜひご参加ください。
- 5) 新会員のご紹介  
野村一成君 野村利夫年度(2018-2019)の3月までで会員でした。明和証券古河支店長です。  
塩谷和宏君 常陽銀行古河支店長です。  
※細かい情報は、入り次第お知らせいたします。
- 6) 4月7日(木)に恒例のゴルフコンペが行われます。欠席のご連絡は、4月12日午前中までに、幹事 町田まで。  
連絡先 幹事 町田晴彦  
携帯電話&ショートメール: 090-3046-6786  
メール: info@tohokutochi.com

## 会長の時間



坪野 潔 会長

皆さんこんにちは。今日から新年度が始まりました。本来今日は米山奨学生の卓話の予定でしたが、彼女の就職が決まって今日から新入社員教育だということで、残念ながら実現しませんでした。

我々ロータリークラブの年度切り替えは7月からですが、世の中の多くは今日から新しい年度です。新入社員も学生も園児もピカピカの人生の始まりです。桜も満開で我々も気分がウキウキです。そんな気分の中ですが、まだまだ新型コロナが収束せず、今日も気持ちを引き締めて短縮例会で食事はお持ち帰りで行います。

来週は第4分区主催の利根川の河川清掃です。今回は野村ガバナー補佐のお膝元ですので、大勢の会員の参加をお待ちしております。

また、昨日は古河市市政功労者・寄付者表彰に行きました。古河ロータリークラブが毎年行っている市への寄付に対するものです。今回は防犯カメラの寄贈ということで、表彰を受けてきました。これからも地域に貢献していこうと思いました。今年の坪野年度の目標であります「社会や・地域に貢献し・クラブライフを楽しもう」ということに合致しています。

残念ながら「クラブライフを楽しもう」とは新型コロナの蔓延の影響でなかなか実現できずにあります。これからの状況次第では、まだまだ希望を捨ててはいません。来週は親睦委員会のお骨折りで親睦ゴルフが開催されます。参加される方は存分に楽しんでください。私もなんとか参加して楽しんできたいと思えます。参加されない方でも夜だけの参加も受け付けますので、どうぞふるって親睦委員長までお申し付けください。

話は変わりますが、以前古河一高で英語の教鞭をとられていた福田敬二先生を覚えている方もいらっしゃると思います。今般古河文学館の編集・発行で福田敬二作品集が刊行されました。本来英語の先生でしたが、ご存命中に残された俳句・短歌・小説をまとめたものです。その中で、特に興味を持ったのは、「宿場と女」という小説で中田の宿や古河のことが舞台になっています。これは小説サンデー毎日新人賞を受賞した作品です。興味のある方はご一読ください。

以上で今日の会長の時間を終わります。

## 古河市から感謝状をいただきました。



## 秋葉和敬先生による感染症現状報告



古河医師会

会長 秋葉 和敬 様

皆様、こんにちは。古河ロータリークラブコロナ担当理事の秋葉です。古河医師会が主催で行っていた集団接種を2月・3月の日曜日に行っていたので、やっと私も二ヵ月ぶ

りの日曜日が自由な時間になります。新規感染者が増えてきて第7波が始まったのではとか第6波がまだ終わっていないと言われてはいますが、新規感染者や茨城、古河の感染者数が多い、減らないというのは皆さんもご存知のことだと思いますがほとんどが子供です。小学生の子供からその家族が罹るというパターンが多く、また同居している高齢者も心配だからということもあり、日赤病院は20床のコロナ病床があり常に満床ですが、実は症状が軽いので2、3日で退院をしています。茨城全体でもデルタ株の時の様にエクモや気管内挿管をしている患者さんは5人くらいしかいらっしやらないです。明らかにデルタ株の第6波と今回のオミクロンの第7波との数が全く異なっていますが、重症者の数がかなり少なくて、実はコロナを専門に受けている病院は楽ちゃんなんです。あまりひっ迫していません。

もう皆さんも考え方を別の面から見ていった方が良いと思います。新規感染者の数や第6波、第7波の数字だけを見ていると、まだまだ終わらないなという暗澹たる気持ちになるのですが、大体一ヵ月、二ヵ月遅れでヨーロッパの流れが日本に来るというのが分かってきましたので、ロンドンやフランスなどはマスクも解除しています。切替の時期が近づいて来ていると考えています。

私は仕事柄ワクチン対策の旗振り役を担っていましたが、自分としてもこの一年やってきて馬鹿じゃないかなと思うことがいくつかあります。高齢者の方はさほど発熱はしないのですが、副反応が当たり前のように出ますよね。今時一年半も経ってこんなにも副反応が強い物が薬として成り立つはずがないのです。こんなの訴えられちゃいます。緊急事態だからであって、他の治療薬があったり軽い病気だったら、それを4回目もやるというのはどうなんだろうと思います。実際にはワクチンを接種して抗体がついたかのチェックをすればよいのですが、実はチェックをしてもそのデータは公表されていないのでそれもどうかと思います。時折発表されるデータというのは病院や大学の医療従事者を対象としたデータですが、それは若い健康な人を対象にしたデータですから、65歳以上の人を対象にしていけないのであまり意味がないと思っています。

そもそも2年前の武漢株を対象にしたワクチンなのでいい加減新しい物に対応したワクチンを作った方がいいのではないかと思います。

いたずらに3回目を打つ、4回目を打つよりは別の視点から今の第6波、第7波を見ていった方が良いと思います。とにかく今はオミクロン株に置き換わっているのが軽症ですね。肺炎になることは非常に少ないです。やはり4回目を考える方は、基礎疾患がある方を中心に考えた方が良いのではないかと思います。